



QK1928221

理论 月刊

THEORY MONTHLY

全国中文核心期刊

CSSCI 扩展版来源期刊

“中国人文社会科学综合评价AMI”核心期刊



6

2019年

总第450期

专稿

- 5· 增能视角下我国智慧化养老服务的转型升级 王 锴 林闽钢

马克思主义研究

- 13· 马克思认识论对德国古典哲学的批判继承 刘文杰

19· 主体的对抗性逻辑

- 奈格里以《大纲》为基础对《资本论》的重构 李 胤

26· 资本逻辑与人的逻辑的较量

- 《共产党宣言》的解读新视域 谢卓芝

32· 什么才是马克思哲学的“总问题”？

- 从“认识论断裂”谈起 杨 荣

哲学论丛

40· “无用之用”何以可能？

- 《庄子》中“无用”的五重意蕴 朱松苗

文史天地

- 47· 冲突与融合：元末士大夫的夷夏观与君臣大义 王 灿

- 54· 由出土文献看西周君臣“仇匹”关系 龚 伟

61· “故者以利为本”的气论新诠

- 从郭店楚简看孟子的道德情欲主体间性思想 张可越

- 68· 现代文人的日本风景书写与文化政治建构 高 强

76·女性主体性的建构策略

——当代艺术中的女性身体意象探究

邓楚君

法政探索

81·新民主主义革命时期中国共产党廉政建设的历史经验与新时代启示

罗静

88·中国在全球化进程中的角色变迁与战略选择

时伟

95·公司决议撤销权法理基础之厘清与撤销权行使主体的因变

张梁

105·红色经典作品版权“私有化”辨析

——从“红色娘子军”版权案争论说起

蒋鸣湄

经济纵横

114·经济空间集聚背景下的人口集聚滞后效应分析

——以湖北省为例

向华丽 秦尊文 付宇

123·可持续生计理论对农民工资产贫困的理解与公共政策启迪

汪超

131·新时代下城乡社会保障制度整合现状与路径分析

邓悦 邱若平

社会经纬

137·政策运行中的操纵行为及控制要素甄别

——基于社会稳定风险评估的探讨

刘泽照

145·“七维”协同治理:推进我国互联网公开募捐信息平台的规范化建设

——基于首批11家公开募捐信息平台的分析

杨伟伟

155·城市社区居委会工作者的情绪劳动研究

——以扬州市荷花街社区居委会为个案研究

孙璐

5. Transformation and Upgrading of China's Smartization Care for Aged from the Perspective of Empowerment Wang Kai et al.
13. The Critical Inheritance of Marx's Epistemology to German Classical Philosophy Liu Wenjie
19. The Antagonistic Logic of the Subject Li Yin
40. How the Usefulness of Uselessness is Possible? Zhu Songmiao
54. Study on the Relationship between Assistant Minister and King in Western Zhou Dynasty from Unearthed Literature Gong Wei
68. Japanese Landscape Writing of Modern Literati and Cultural Political Construction ... Gao Qiang
81. The Historical Experience of the CPC's Clean Government Construction during the New Democratic Revolution and Its Enlightenment in the New Era Luo Jing
88. China's Role Change and Strategic Choice in the Process of Globalization Shi Wei
95. The Clarification on the Legal Basis of the Right for Revoking the Company's Resolution and the Development on the Owner of the Right Zhang Liang
114. Lag Effect of Population Agglomeration in the Background of Economic Spatial Agglomeration: A Case Study of Hubei Xiang Huali et al.
123. The Understanding and the Enlightenment of Public Policy of the Sustainable Livelihood Theory on the Asset Poverty of Migrant Workers Wang Chao
131. A Study on Strategy and Ways of Social Guarantee System and Service Integration in Urban and Rural Areas in the New Era Deng Yue et al.
137. The Antecedents of Manipulative Behavior in Institution Implementation Liu Zezhao
145. Seven-Dimensional Collaborative Governance: Promoting the Normative Construction of the Internet Public Fundraising Information Platform in China Yang Weiwei
155. Study on Emotional Labour of Social Workers in Urban Community Resident Committee ... Sun Lu

【敬告作者】本刊不以任何形式收取版面费。

【版权声明】为适应我国信息化建设,扩大本刊及作者知识信息交流渠道,本刊已被国内外文献索引、文摘和全文数据库收录,作者向本刊投稿即被视为同意文章被收录。如作者不同意文章被收录,请在来稿时向本刊声明,本刊将进行适当处理。



THEORY MONTHLY

主管单位：湖北省社会科学界联合会
主办单位：湖北省社会科学界联合会
出版：湖北社会科学杂志社
编辑：《理论月刊》编辑部



扫一扫，关注我们

投稿邮箱：LLYK1@sina.com
投稿电话：027-86776328
咨询电话：027-86776318，027-86776338
国内发行：武汉市邮政局
国内订阅：全国各地邮局（所）
国外总发行：中国国际图书贸易总公司（北京399信箱）
国外发行代号：4919M
刊号：ISSN1004-0544
CN42-1286/C

邮发代号：38-176
广告经营许可证：武工商广字05-59
印刷：武汉鑫佳捷印务有限公司
网址：<http://www.hbskw.com>
办公地址：武汉市东湖路165号湖北省社会科学院5楼
邮政编码：430077
ISSN 1004-0544
出版日期：每月10日
定价：12.00元



9 771004 054191